

V. KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab 5 ini akan diuraikan tentang kesimpulan dan saran dari penelitian yang telah dilakukan. Pembahasan beberapa hal tersebut secara rinci disajikan sebagai berikut.

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut.

1. Ada hubungan status sosial ekonomi orang tua dengan hasil belajar IPS Terpadu siswa kelas VII semester ganjil SMP Negeri 18 Bandar Lampung tahun pelajaran 2010/2011 secara signifikan dan positif apabila fasilitas belajar dikendalikan. Jika status sosial ekonomi orang tua siswa baik, maka mereka mampu membeli kebutuhan sekolah anaknya seperti buku paket dan itu akan mempengaruhi hasil belajar siswa.
2. Ada hubungan ketersediaan fasilitas belajar dengan hasil belajar IPS Terpadu siswa kelas VII semester ganjil SMP Negeri 18 Bandar Lampung tahun pelajaran 2010-2011 secara signifikan dan positif apabila status sosial ekonomi orang tua dikendalikan. Jika fasilitas belajar siswa terpenuhi oleh orang tua, maka hasil belajar yang diperoleh siswa tinggi. Sebaliknya, apabila

fasilitas belajar siswa kurang mendukung maka rendah pula hasil belajar yang diperolehnya.

3. Ada hubungan status sosial ekonomi orang tua dan ketersediaan fasilitas belajar dengan hasil belajar IPS Terpadu siswa kelas VII semester ganjil SMP Negeri 18 Bandar Lampung tahun pelajaran 2010/2011. Jika status sosial ekonomi orang tua dan fasilitas belajar baik maka hasil belajar yang dicapai akan baik, sebaliknya apabila status sosial ekonomi orang tua dan fasilitas belajar buruk maka hasil belajar yang dicapai rendah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian tentang hubungan status sosial ekonomi orang tua dan ketersediaan fasilitas belajar dirumah dengan dengan hasil belajar IPS Terpadu siswa kelas VII semester ganjil SMP Negeri 18 Bandar Lampung tahun pelajaran 2010/2011, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut.

1. Status sosial ekonomi orang tua siswa merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi hasil belajar siswa. Oleh karena itu, orang tua hendaknya mengatur anggaran rumah tangganya agar keperluan pokok sekolah anaknya dapat terpenuhi, karena dengan keadaan ekonomi yang cukup kesempatan untuk memperoleh hasil belajar yang baik akan semakin terbuka lebar.
2. Dalam proses belajar akan berjalan dengan lancar jika ditunjang dengan sarana yang memadai. Oleh karena itu ketersediaan fasilitas belajar di rumah sangat perlu untuk menunjang belajar siswa, semakin lengkap fasilitas belajar maka hasil belajar juga semakin baik juga diperoleh.